

Paul-Éluard. Remise de diplômes du brevet

Publié le 09 octobre 2017



Les anciens élèves étaient heureux d'arborer leur diplôme obtenu en sortie de troisième.

Vendredi, en fin de journée, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard, avait invité les anciens élèves de troisième à venir récupérer leur diplôme national du brevet (DNB) obtenu en juin. Une petite réception était organisée en leur honneur. **« Cette année, vous étiez 42 à passer le DNB. 41 l'ont obtenu, six avec mention très bien ; 24 avec mention bien et quatre avec assez bien. Je ne peux que vous féliciter toutes et tous à continuer à étudier. Grâce à vos résultats, les vœux d'orientation ont été validés à 100 % »**. Les deux tiers des effectifs ont convergé vers les lycées de Loudéac, huit vers Pontivy (56) et certains en sections spécialisées sur Saint-Brieuc. Après la remise de diplôme, c'est avec leurs parents et anciens professeurs que les récipiendaires ont partagé jus de fruits et friandises.